



8713 Uerikon, 17. März 2015

Der Schmerz ist gross, die Liebe bleibt.

Fritz Herzog-Hitz

22. Oktober 1944 – 17. März 2015

Seine Freude war das Meer, der Zürichsee und sein schönes Boot, welches ihm oftmals Heimat bot.

Nun durfte er nach schwerer Krankheit, im 71. Lebensjahr und liebevoller Pflege durch das Personal im Alters- und Pflegeheim Lanzeln und im Spital Männedorf, friedlich einschlafen. Nun hat er Kurs in ruhigere Gewässer aufgenommen.

Wir erinnern uns dankbar an Fritz, welcher ein liebevoller und grosszügiger Mensch war. Es tröstet uns, zu wissen, dass seine Leidenszeit nun beendet ist.

In stiller Trauer:

Linda Herzog-Hitz

Jeanette Hofer-Herzog

Pascal, Patrick, Robin

Roger Herzog

Anverwandte und Freunde

Die Urnenbeisetzung findet am 1. April 2015 um 13.30 Uhr auf dem Friedhof Stäfa im Familienkreis statt. Die Abdankung ist um 14.00 Uhr in der ref. Kirche Stäfa.

Statt Blumen gedenke man der schweizerischen Parkinsonvereinigung, 8132 Egg,
PK: 80-7856-2, Vermerk: Trauerfall Fritz Herzog.

Traueradresse: Linda Herzog-Hitz, Schwarzbachstr. 75, 8713 Uerikon